



Viernes, 26 de marzo de 2004

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Pá](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COME](#)
**[SECCIONES]**

- Local
  - Costa
  - Provincia
  - Andalucía
  - Opinión
  - España
  - Economía
  - Mundo
  - Deportes
  - Vivir
  - Tecnología
  - Televisión
  - Titulares del día
  - Viñetas
  - Especiales
- [MULTIMEDIA]**
- Imágenes
  - Videos
- [SUPLEMENTOS]**
- Expectativas
- [CANALES]**
- Seleccione... 
- [PARTICIPA]**
- Foros
  - Chat

**LOCAL**

GRANADA

## La Universidad relaciona la droga con el fracaso académico de los alumnos

**En el Gabinete Psicopedagógico alertan del incremento del abuso de estupefacientes entre los usuarios que acuden con problemas en sus estudios**

M. VICTORIA COBO/GRANADA

Problemas de concentración en los estudios, falta de atención en clase y desmotivación son algunos de las causas que pueden llevar a los universitarios a fallar en su vida académica. Muchos acuden al Gabinete Psicopedagógico con estas síntomas, pero detrás se esconden otros conflictos que en muchos casos no admiten. Desde este servicio alertan de que cada vez son más los usuarios que acuden con problemas de abuso de drogas.

 Imprimir
  Enviar

El director del servicio, José Luis Arco, señala que el consumo de estupefacientes es algo que en la mayoría de los casos no se descubre hasta que se inician las sesiones de atención individual. «Habitualmente llegan por otros problemas, y al principio sólo admiten un uso esporádico. Sin embargo, tras varias sesiones se comprueba que hay incluso un uso masivo». Del porro en fin de semana combinado con alcohol, que era el cuadro más habitual, han detectado que cada vez hay un consumo masivo.

### Atención especializada

Cuando esto ocurre, y comprueban que los problemas que alegaron los jóvenes tras la visita son un efecto del consumo de drogas, desvían el tratamiento hacia el Centro Provincial de Drogodependencia. «La experiencia nos dice que las intervenciones en periodos tan cortos como los nuestros es un error», señala el profesor Arco. En cualquier caso, esto no supone que se alejan del usuario, ya que se continúa el seguimiento con llamadas periódicas al centro especializado para comprobar la evolución del estudiante.

Las reacciones de los jóvenes al encontrar su consumo al descubierto es muy variado. Hay que tener en cuenta que son muy pocos los que admiten el consumo de drogas como motivo de la visita al Gabinete, y por ello en ciertos casos no aceptan bien esa realidad que se encuentran de repente al descubierto. «Cuando se les dice que deben acudir al Centro Provincial de Drogodependencia algunos se niegan porque consideran que su problema no es de drogas», señala el director del gabinete. Sin embargo, en otros casos, no existe esa negación de la evidencia y asisten sin más problemas.

### Derivados del cannabis

De las sustancias que detectan en el servicio universitario destacan que el más extendido es el cannabis y sus derivados. «Existe incluso la falsa creencia de que es beneficioso para el estudio, cuando es totalmente falso». Lo alarmante resulta que además se detectan cada vez drogas más duras en los hábitos de los estudiantes.

Desde el centro universitario destacan además que cuando hay estupefacientes detrás del fracaso académico, los problemas suelen afectar también a su vida personal que se ve resentida.

Subir

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal  
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

Power



C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA  
18210 Peligros (Granada)  
Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)